

那珂高校だより

Vol. 5
R3.2.5

がんばれ！ 部活動

今年は、コロナの影響で、春夏の大会が中止になり、現在も茨城県独自の緊急事態宣言を受け、部活動も制限されています。各部の部長・副部長さんに、コロナの影響や今思うことを聞いてみました。

【野球部】春夏の大会が中止でしたが代替大会で三回戦に進出することができました。現在10名の部員とマネージャー2名、春の大会での県大会出場を目指しています。



【サッカー部】コロナ期間中はズームでオンライントレーニングしました。現在21名の部員と3名のマネージャーで楽しく活動しています。



【ソフトテニス部】コロナの影響で部活や大会がなくなってしまいました。早く緊急事態宣言が解除されて思いっきり練習したいです。



【男子バスケット部】コロナの影響で練習不足・試合不足・コミュニケーション不足です。目標は県大会で一回戦・二回戦と突破したいです。



【女子バスケット部】コロナの影響で県大会が中止になり、練習時間が短縮されてしまい、やる事が限られています。



【卓球部】コロナの影響で大会が中止になったり、コートチェンジができなくなったり練習時間が短くなったり様々なことが制限されていますが県大会出場を目指して、楽しく日々練習に励んでいます。



【剣道部】県ベスト8顧問の近藤先生はとても熱心で最高な先生です。コロナの影響で、マスクの着用を義務づけられルールの変更もありました。大会も中止・延期になり、練習量も少なくなりましたが、その分気持ちを入れて一人一人が今まで以上にやる気であふれています。

【弓道部】部活が平日90分で土日の練習ができなくなり、1月末の大会もなくなりました。



【美術部】コロナの影響で、美術展覧会での生徒交流会が中止になったり、部活動の時間が制限されました。コロナ禍の中でも、自由に創作活動をしたいです。



【吹奏楽部】コロナの影響で、吹奏楽コンクール中止、練習時間の短縮になり十分な練習ができない状況です。

【科学部】コロナの影響で部活の活動時間が減ってしまい、活動の幅が狭まってしまいました。今まで通り楽しい実験を考案して安全にやっていきたいです。



【英会話ECC】コロナの影響でA・L・Tの先生が出入国できないので、ネイティブの英語を使っている活動ができませんでした。また、オーストラリア短期留学研修やブリティッシュヒルズ研修もいけなくなりとても残念でした。



【書道部】大会がなくなってしまいました。先生が帰国するときには、みんなで集まってお別れ会をしました。

【華道部】コロナの影響で外部講師の先生が来られなくなり、あまり活動ができなくなりましたが、今は三年生に贈るフラワーアレンジメントをつくるのが楽しみです。



【JRC部】コロナの影響で、外部でのボランティア活動ができなくなりました。

【囲碁部】出場予定だった千葉県での関東大会が中止になってしまいました。今後、部活内ではコロナ対策を徹底しながら、来年度の関東大会・全国大会出場を目標に練習に励みます。



【文芸部】コロナに見舞われ、部活動紹介が中止されたために文芸部は新入生が入らず部活は閉古鳥がなく状態です。大会が開催されるかも分からない状況の中、現在は語彙や完成を高めることを、目標にしています。

【インターハイ(個人)に出場しました】今シーズンは怪我やコロナなどあまり練習ができない中インターハイに出場しました。自分の精一杯の演技はできませんでしたが、楽しく滑ることができたので良かったです。来年はいい結果が出せるよう、悔いの無いよう頑張りたいです。



【文芸部】コロナに見舞われ、部活動紹介が中止されたために文芸部は新入生が入らず部活は閉古鳥がなく状態です。大会が開催されるかも分からない状況の中、現在は語彙や完成を高めることを、目標にしています。



がんばれ 受験生!

合格

